

Alains, envahirent la Gaule et la ravagèrent successivement. Les environs de Lyon ne furent pas plus épargnés que les autres contrées et présentèrent les mêmes scènes de dévastation. Enfin, les Bourguignons ou Burgondes, peuples germains, qui habitaient vers les sources du Mein, invités par Jovin, noble Gaulois, qui s'était révolté contre Honorius, et s'était fait proclamer empereur d'Occident, occupèrent la Gaule occidentale. Honorius, après avoir vaincu Jovin, ne put cependant expulser les Burgondes, et il fut obligé de leur céder en toute souveraineté le territoire des Eduens et le pays entre le Rhône et la Saône (1). Ce fut alors que le territoire de notre arrondissement passa au pouvoir de ces peuples et fit partie du premier royaume de Bourgogne.

CHAPITRE III.

TEMPS DES BOURGUIGNONS.

Les Bourguignons, peu après leur établissement dans la Gaule, se convertirent au Christianisme; mais ils embrassèrent l'hérésie d'Arius (2). Le royaume des Bourguignons dura 121 ans. Les rois favorisèrent notre contrée qui leur présentait dans ses bois et dans ses lacs si nombreux (3), de quoi satisfaire leur passion pour la chasse : ils y construisirent plusieurs châteaux et maisons de plaisance ; ils y tinrent même plusieurs de leurs parlements ou assemblées nationales, composés du clergé et des grands. Parmi les châteaux qu'ils

(1) L'an 413 après Jésus-Christ.

(2) L'an 417 après Jésus-Christ.

(3) Plusieurs des marais et étangs actuels de la Bresse et de la Dombes étaient d'anciens lacs, tels que les Echets, Turlet, Curtelet, Glareins, Bréven.